Hervorragender Spielerschutz

TÜV-Zertifizierung für Spielhalle Golden Games

Kempten/Landkreis - "Der Schutz der Jugendlichen und Spieler in unserem Betrieb steht für uns im Mittelpunkt." Die S.D. Automaten & Gastro GmbH mit Sitz in Kempten, die in Kempten, **Burgberg und Oberstdorf** "Golden Games"-Spielhallen betreibt, sieht klar die Verantwortung, durch ein reguliertes, gesetzeskonformes Glücksspiel den Spieler vor möglichen Risiken beim Spielen zu schützen. "Dafür wurden wir nun ausgezeichnet - durch das Siegel der Zertifizierung als "Geprüfte Spielhalle', die uns der TÜV InterCert Saar verliehen hat". so Inhaber Cem Halat.

"Verbraucherschutz ist nicht nur zu einem wichtigen Gesellschaftsthema geworden - es hat bei uns schon seit jeher eine große Bedeutung. Denn mit umfangreichem Jugenddas Spiel in unseren Betrieben Spieler deutlich zu machen,

auch in Zukunft für viele eine Freude bleibt. Denn Spaß am Spiel und klare Regeln schlie-Ben sich nicht aus."

Bereits vor der Zertifizierung hat die S.D. Automaten & Gastro GmbH den Spielerund Spielerschutz leisten wir schutz weiter ausgebaut. Dazu unseren Beitrag dazu, damit gehört beispielsweise, dem

welche gesetzlichen Vorgaben bestehen, welche Risiken zum Spiel gehören, wie er sich schützen und wo ihm geholfen werden kann. Umgekehrt wird sichergestellt, dass die Mitarbeiter vor Ort mögliche Probleme erkennen und aktiv angehen.

"Mit der Zertifizierung erhöhen wir nun die Transparenz gend- und Spielerschutz. Denn nun gibt es TÜV-Standards zur Überprüfung der Qualität des Spielerschutzes in Spielhallen und Gaststätten", erklärt Halat.

Die Grundlage für dieses Verfahren bilden wissenschaftliche Kriterien, die von einem Team international anerkannter Wissenschaftler aus der Glücksspielforschung unter Prof. Dr. Dr. Franz W. Peren von der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg erarbeitet wurden. Bei den insgesamt überprüften 77 Kriterien werden aktuelle Erkenntnisse der Präventionsforschung und die

Notwendiakeit eines individualisierten Spielerschutzes berücksichtigt. Die Standards liegen dabei über den gesetzlichen Anforderungen - ein Grund mehr für Kunden, gerade diesen Betrieb für ihr Spiel aufzusuchen.

Durch die Zertifizierung demonstrieren Spielhallen und Gaststätten nicht nur ihre Verunserer Maßnahmen zum Ju- antwortung gegenüber dem Spieler, sie lassen sich auch konsequent dahin überprüfen. Als Zertifizier- und Prüfstelle fungiert die TÜV InterCert GmbH - Group of TÜV Saarland, die auch nach den Zertifizierungen deren Einhaltung regelmäßig vor Ort kontrolliert. Alle zwei Jahre muss jeder Betrieb für eine Zertifizierung die Überprüfung wiederholen und jederzeit können während dieses Zeitraums Monitoraudits zur Überprüfung durchgeführt werden.

> Weitere Informationen zur Zertifizierung sind unter www. spielzert.de zu finden.